

Licht in der Schwebe

Die Pendelleuchte setzt auf zeitlos architektonische Reduktion. Ihr quadratischer, universell angelegter Profilkörper ist die Basis einer großen Leuchtenfamilie, die in vielen Interieur-Situationen Anwendung findet – als Pendelleuchte in der Küche, dem Ess- oder Arbeitszimmer, als leuchtende Glasablage und Spiegelleuchte im Bad oder einfach als Stehleuchte.

Moderne Niedervolttechnik ermöglicht hier eine Lichtsteuerung, die sogar berührungslos funktioniert. Sie erlaubt die „kabellose“ Abhängung an sehr feinen, Strom leitenden Stahlseilen. Die bis zu einer Länge von 5 m planbare Pendelleuchte scheint im Raum zu schweben.

„best of the best“



interzum award:
intelligent
material & design
2009



product
design
award
2010

www.gera-leuchten.de

